
PRESIDENTE LAGOS: "ESPEREMOS QUE ESTO TRAIGA UN POCO MAS DE 

TRANQUILIDAD" 

Así lo manifestó esta tarde el Mandatario al ser consultado sobre la renuncia del general 

(R) Augusto Pinochet al Senado.  

Agregó que estas "son decisiones individuales que corresponden a cada persona, y sobre 

lo cual, como Presidente de la República, no tengo nada más que agregar"  

"Hoy día se cierra un capítulo de una historia que comenzó hace mucho tiempo con el 

desafuero del senador Pinochet. Esperemos que esto traiga un poco más de tranquilidad 

a todos los sectores, y esperemos también que de esta manera tengamos una mayor 

tranquilidad para analizar los temas que tenemos a futuro", señaló el Presidente de la 

República, Ricardo Lagos, al comentar la renuncia del senador vitalicio, Augusto 

Pinochet. 

 

Pinochet renunció al Senado de la República a través de una carta enviada al presidente 

de la Corporación, Andrés Zaldívar, por medio del cardenal Francisco Javier Errázuriz. 

 

El Mandatario señaló que se trata de decisiones personales sobre las que el Ejecutivo no 

tiene nada que agregar. "El Gobierno no tiene por qué esperar respecto de este tipo de 

decisiones. Son decisiones individuales que corresponden a cada persona, y sobre lo 

cual, yo como Presidente de la República no tengo nada más que agregar", concluyó el 

Presidente. 

 

El Jefe de Estado realizó estas declaraciones en el Aeropuerto Internacional Comodoro 

Arturo Merino Benítez, esta tarde, antes de emprender su viaje de dos días a Buenos 

Aires, Argentina, donde participará en la XXII Cumbre del Mercado Común del Sur, 

Bolivia y Chile. 


